

◆ Termine ◆ Infos ◆ Termine ◆

- ◆ Die Halbjahreszeugnisse werden am Mittwoch, 31. Januar, ausgegeben. Unterrichtsschluss ist an diesem Tag um 9.45 Uhr. Ferientage: Donnerstag, Freitag und Montag 01.02., 02.02. und 05.02.24.
- ◆ Für Eltern der Grundschüler findet am Dienstag, 30. Januar, um 19.30 Uhr ein Informationsabend statt. An diesem Abend wird auch über die Bläserklasse und die Nachmittagsbetreuung berichtet.
- ◆ Die nächsten *Elternsprechtage* finden statt:
Donnerstag, 8. Februar (12.30-15.00 Uhr) und Freitag, 9. Februar (15.30-19.00 Uhr)
- ◆ Am Freitag, 23. Februar, ab 15.30 Uhr besteht für die Kinder aus den Grundschulen und ihre Eltern die Möglichkeit, sich die Schule näher anzuschauen.
- ◆ Für die 7./8. Klassen finden am 12./15./16. April Projektstage zum Thema „Für das Leben lernen“ statt
- ◆ Alle Schülerinnen und Schüler der 6. - 8. Klassen sollen sich selbst frühzeitig für den nächsten Zukunftstag (Girl's Day) einen Arbeitsplatz zur Erkundung suchen. **Am Zukunftstag (25. April) findet in diesem Jahr kein Unterricht statt.**
- ◆ Der nächste *Schüleraustausch* mit unserer polnischen Partnerschule findet statt vom 3.6. - 7.6. in Hildesheim.
Der Austausch mit Frankreich beginnt für die Schüler der 7. Klassen am 10. April in Hildesheim. Der *Gegenbesuch* findet ab dem 29.5. in Caen statt.
- ◆ Der Kurs „Yoga für Eltern“ findet dienstags alle 2 Wochen (18.00 oder 19.00 Uhr) statt. Bei Interesse bitte melden unter: jennifer.hahn@alma-realschule.eu
- ◆ *Thematische Elternabende* (jeweils 19.00 Uhr):
5. Klassen: Thema Info Französisch (13. Mai)
6. Klassen: Thema Medienkompetenz (19. Februar)
7. Klassen: Thema Gefahren des Internets (Facebook, Cybermobbing, ...) (27. Februar)
8. Klassen: Thema Info WPKs (29. April)
9. Klassen: Thema Berufs- und Schulwahl (8. April)
- ◆ Anmeldewoche für die neuen 5. Klassen: 12.4. + 15.4. + 16.4. 2024
- ◆ ALMAs Hoffest: 31. Mai 2024
- ◆ Schulentlassung der 10. Klassen: 14. Juni 2024

Weitere Informationen unter: www.alma-hildesheim.de

Psk, Ros, Sam



29.01.2024

Liebe Schülerinnen und Schüler,
mit gemischten Gefühlen verabschiede ich mich als Schulleiter der Alma. Es war eine wundervolle Reise, die ich seit 2008 mit euch allen erleben durfte. Gemeinsam haben wir Höhen und Tiefen durchschritten, Momente der Freude geteilt und Herausforderungen gemeistert.
Ein bekanntes Sprichwort besagt: "Nicht wie der Wind weht, sondern wie man die Segel setzt, darauf kommt es an." Diese Worte haben Frau Fleige und mich während unserer Amtszeit als Leitung dieser Schule stets begleitet. Es geht nicht immer darum, was uns widerfährt, sondern vielmehr darum, wie wir darauf reagieren und unsere Richtung bestimmen.
Ihr alle seid die Segel, die in eurem eigenen Leben gesetzt werden müssen. Nutzt euer Wissen, eure Fähigkeiten und eure Leidenschaft, um eure Träume zu verwirklichen. Seid mutig, steht zu euren Überzeugungen und lasst euch nicht von Hindernissen entmutigen. Jeder von euch hat das Potenzial, Großartiges zu erreichen. Frau Fleige und ich sind stolz auf das, was wir als Schulgemeinschaft erreicht haben. Die Erfolge, sei es im schulischen Bereich bei den Abschlüssen oder landesweiten Vergleichen, bei kulturellen und sportlichen Veranstaltungen, Angeboten der Schulseelsorge, Fortschritten bei der Digitalisierung oder im gemeinsamen Umgang miteinander, spiegeln die Arbeit, das Engagement und den Zusammenhalt wider, den wir hier an dieser Schule pflegen.
Unser Abschied fällt uns nicht leicht, aber wir sind zuversichtlich, dass diese Schule in guten Händen liegt. Jeder einzelne von euch kann dazu beitragen, dass diese Realschule weiterhin ein Ort des Lernens, der Unterstützung und des sich Wohlfühlens bleibt.
Ihr habt unsere Amtszeit als Schulleitung zu einer unvergesslichen Reise gemacht, die wir für immer in unseren Herzen tragen werden. Wir übergeben nun das Steuer in neue Hände, aber wir werden stets ein Teil dieser Schulfamilie bleiben. Wir wünschen euch allen das Beste für eure Zukunft. Möge euer Weg von Erfolg, Glück und vor allem von Erfüllung geprägt sein.
Herzliche Grüße

Klaus Poyman Petra Fleige

„Wege nach Weihnachten“ - Adventsmeditation für Alle

„Wege nach Weihnachten“ war das Motto des Spaziergangs, den unsere Klassen als Adventsmeditation gehen konnten. An drei Stationen luden Frau Handzik und der WPK Kunst Jahrgang 9 dazu ein, über die Adventsgeschichte nachzudenken. Auch Eltern, Freunde und Passanten waren herzlich eingeladen, sich von Kunstwerken und



Texten in der Lambertikirche, am St. Paulusheim und an der Vinzenzpforte inspirieren zu lassen.

Die Schüler*innen der Alma wurden von Marie Hilgenfeld, der neuen Leiterin der Vinzenzpforte zum Abschluss zu Tee und Keksen eingeladen.

Zuvor hatte die Klasse 7b gemeinsam mit Besuchern und Besucherinnen der Einrichtung gebastelt und das Haus, in dem bedürftige Menschen ein Frühstück oder Mittagessen erhalten

und einen warmen Platz zum Miteinander haben, geschmückt.

Diese Aktion haben das Miteinander mit unseren Nachbarn vertieft, denn die Jugendlichen erfuhren viel Neues über das Leben der Pfortenbesucher*innen.

Adventsbasteln für den „Stand der Schulen“

Viel gelacht wurde beim traditionellen Adventsbasteln mit den Eltern, bei dem

Engelchen gefilzt wurden, Etagere gebaut und Vogelhäuser bemalt wurden.

Auch der Verkaufsschlager des vorletzten Jahres, geschmückte Amaryllis, wurde wieder kreativ arrangiert.



Traditionell ist fast schon das schlechte Wetter, das den Alma-Termin am „Stand der Schulen“ begleitet, doch unsere Helfer*innen trotzten dem Regen. Unsere 5. Klässler verkauften mit charmantem Lachen leckere Kekse und Weihnachtsbasteleien, auch wenn das Zusammenrechnen der Preise manchmal anstrengend war.



Endlich wieder Weihnachtsmusik!

Endlich konnte auch wieder unser Adventskonzert stattfinden. Bei „frischer Temperatur“ stimmten unsere Bläserklassen und die Musikgruppe unserer Lehrkräfte auf die Weihnachtstage ein. Mit ihrer Freude und Energie brachten die Bläser*innen auch die weihnachtsgestressten Besucher in frohe Adventsstimmung und wurden mit großem Applaus belohnt.

Frau Deikes gute Idee, nach dem Konzert noch einen „kleinen Stand der Schulen“ in der Godehardkirche aufzubauen, verbesserte unser Verkaufsergebnis noch sichtlich. Wir können dem Verein „Regenbogen“, der krebskranke Kinder unterstützt, 900€ spenden!

Die Sternsinger ziehen durch die Schule



Schon seit vielen Jahren ziehen die Sternsinger am ersten Schultag nach den Weihnachtsferien durch unsere Schule, um den Segen $20 * C + M + B + 24$ in die einzelnen Klassen zu bringen. Die drei Königinnen und Könige und der Sternträger trugen ihren Segenswunsch vor, unterstützt von der Bläsermusik der 6a. In diesem Jahr stand AMAZONIEN im Mittelpunkt der Sternsingeraktion. Eigentlich haben die Menschen am Amazonas alles, was sie zum Leben benötigen, doch geht ihre Lebensgrundlage rasant verloren, etwa durch die unkontrollierte Abholzung des Regenwalds.

Musische Tage für die Albertus-Magnus-Schule

Fröhliche und fleißig starteten die Bläserklassen der Albertus-Magnus-Schule ins neue Jahr. Traditionell erlebten sie zu Beginn des Jahres Intensivproben auf dem Wohldenberg im Jugendbildungshaus der Diözese.

Verstärkt wurden die Musiker und Musikerinnen durch die Tanz- und Zirkus-AGs. Neben der Arbeit kam der Spaß nicht zu kurz, Pfarrer Lampe hatte sogar Schlitten für eine Rodeltour neben dem Burgturm bereitgestellt.

